El subjuntivo presente

Formation :

 

On part de la 1ère pers. du présent de l’indicatif :

 

Verbe en AR : cant (o) + e...: cant -e, -es, -e, -emos, -éis, -en

 

Verbe en ER : com (o) + a...: com -a, -as, -a, -amos, -áis, -an

 

Verbes en IR : viv(o) + a.. : viv-a, -as, -a, -amos, -áis, -an

Cas particuliers :

Les verbes qui ont une irrégularité à la 1ère pers. au présent de l’indicatif conservent la même irrégularité au présent du subjonctif à toutes les personnes.

Exemples :

Decir : digo, dices, dice... (ind.)

diga, digas, diga… (subj.) 

Parecer : parezco, pareces, parece... (ind.)

parezca, parezcas, parezca... (subj.)

Il y a quatre irréguliers spécifiques au présent du subj.:

ser: sea, seas...

haber: haya, hayas...

saber: sepa, sepas...

ir: vaya, vayas...

